

Bischofskonferenz distanziert sich von Corona-Schreiben einzelner Bischöfe

Sind die Corona-Beschränkungen ein Versuch, womöglich eine „Weltregierung“ einzusetzen? Mehrere Bischöfe äußerten den Verdacht in einem öffentlichen Schreiben. Deutsche Katholikenvertreter reagieren „fassungslos“.

Auch die Laienbewegung „Wir sind Kirche“ kritisierte das Schreiben.

...

dpa/epd/krott

<https://www.welt.de/kultur/article207870139/Bischofskonferenz-distanziert-sich-von-Corona-Schreiben-einzelner-Bischöfe.html>

Zuletzt geändert am 11.05.2020